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事務局長  石川  忠 

 歩こう会の事務所担当を任されて１０年となります。 

パソコンを使っての事務処理は性に合っているせいで苦になら

なく、かえって楽しいです。こんな事はできないかと考え調べま

す。封筒の宛名印刷は、始めタックシールへ印刷しそれを貼り付

けていたものを直接封筒へ印刷できるようにしました。封筒はプ

リンターに底の方から入れてソフトで方向を１８０度回転させ

ます。この時、歩こう会マークや住所等も一緒に印刷します。そ

れ以前は印刷屋で差出人印刷をしていたので経費節減にもなっ

ています。また、事務所外への行事予定ポスターはワープロで作

成したＡ４をＡ３、９枚に拡大しています。考えていろいろ試し

てできた時はうれしいですね。ここ２年間はコロナ禍で行事が制

約され、事務所運営も厳しいですが皆さんに親しまれ、寄ってい

ただける事務所を目指して行きたいと思います。 

 

                 企画部長 増田 敏幸 

明けましておめでとうございます。 

口を開けば「コロナの話題」という状況が２年間も続きまし

た。歩こう会もコロナの影響をもろに受けて多くの行事が中止

され、漸く１０月になって定例行事が再開されました。ただ、

参加人数は６０人前後と従来の勢いを取り戻すには至ってお

りません。会員数も漸減状態です。 

コロナを必要以上に恐れて家にこもっていては体力的にも精

神的にもよくありません。十分に対策をとった上で歩くことを

続けましょう。 

会のメンバーも高齢化しており、夏場や真冬のコース設定にも

配慮が必要になってきました。今年も１５件の定例行事を計画

しましたが、全体的に歩行距離を短くし、７月８月は涼しい場

所を選択しました。多くの皆さんの参加を期待しています。 

私個人としては２０１４年以降８年間、全ての行事、全ての下

見に参加してきました。この間、大きな病を得ることもなく過

ごせたことに感謝しつつ、この記録をさらに延長できることを

願っています。 

 

 

会長  櫻井  守 

皆様お元気で新年をお迎えのことと存じます。 

日頃は会の行事にご参加くださり心より御礼申し上げます。 

コロナウィルス感染の収束にはまだ時間がかかりますが、ワクチ

ン接種により効果は出てきているようです。 

昨年も計画行事の実施が少なく、運営に大幅な影響を受け厳しい

年でありました。 

今年もコロナ対策に努め、多くの皆様に参加して頂くことを願う

とともに、安全第一を念頭に活動してまいりますのでご理解とご

協力をお願い致します。 

先行きの見えない日々ですが、現状は絶対に終わります、その時

は皆様とご一緒に手を取り合って会を盛り上げていきたいと思

います。よろしくお願いします。 

今年１年が、会員の皆様にとってよい年でありますように心から

祈念申し上げます。 

そして、大寒を迎え厳しい寒さが続きますが皆様お身体には充分

お気を付けください。 

 

                 広報部長 西島 真砂子 

 現在の「富士宮歩こう会」の前身「富士宮歩け歩け協会」の

新聞「月例ニュース」が、平成 11年 4月 11日、当時の事務

局長の元、産声を上げました。 

早いもので、現在の「みちしるべ」の前身から数えると今年の

春には 24年目を迎えます。 

私も平成 13年から微力ながら新聞作りに携わってきました。 

会員の皆様の「行きたい所」を募って企画する月例ウォーク。 

昨年は、企画下見したウォークがコロナの影響で中止となりま

した。今年は企画部が下見して、広報部が「みちしるべ」でお

伝えする。この役割を担うべく広報部一同紙面充実に向け今年

も頑張りたいと思います。紙面に対するご意見・ご要望などが

ありましたら、事務局を通してお知らせください。 

お待ちしています。 

 

 

 

◆ 2 月 の事 務所休業日 ◆ 
2日（水）5日（土）6日（日）9日（水）12日（土） 

13日（日）16日（水）23日（水）27日（日） 

謹 賀 新 年 


